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СЛОВО КОММУНИСТА - ВЕРНОЕ СЛОВО! ВЫ ХОТИТЕ ЕГО СЛЫШАТЬ?
ВЫПИСЫВАЙТЕ, ПОКУПАЙТЕ И ЧИТАЙТЕ ГАЗЕТУ ОБКОМА КПРФ

ИНДЕКС ПОДПИСКИ П5607

В Красной Яруге Белгородской области 
представителей КПРФ ждали. Приеха-
ли уже не в первый раз к внутренним 
переселенцам - тем, кто вынужден был 
еще несколько месяцев назад покинуть 
свои дома в районах, граничащих с 
Украиной. 

«Белгород, приграничные районы обла-
сти сегодня на линии огня, - подчеркивает 
депутат Государственной Думы от КПРФ  
Сергей Гаврилов. – Сами белгородцы спло-

тились, чтобы помогать и беженцам из ДНР, 
ЛНР, Украины, и своим внутренним пере-
селенцам, вынужденным покинуть родные 
дома, выехать в безопасное место. Белго-
родские коммунисты с первых дней СВО 
оказывают всестороннюю помощь. Помо-
гаем тем, кому труднее всего, в первую 
очередь старикам, женщинам и детям. И в 
этом деле важны как забота, внимание, так 
и конкретная помощь».

Продолжение на стр.2

КПРФ помогает сегодня всем, кому труднееКПРФ помогает сегодня всем, кому труднее Октябрьская революция воплотила Октябрьская революция воплотила 
в жизнь самые смелые мечтыв жизнь самые смелые мечты

В Белгородской государственной 
универсальной научной библи-
отеке 5 ноября Белгородское 
региональное отделение КПРФ 
совместно с ветеранским клубом 
«Мыслитель» провели мероприя-
тие, приуроченное к 105-й годов-
щине Великой Октябрьской соци-
алистической революции. 

Мы родом из СССР

Коммунисты встретились с ветера-
нами Вооруженных Сил, ветеранами 
труда, детьми ВОВ, пенсионерами, 
другими приглашенными гостями, 
теми, чья память хранит воспомина-
ния своей молодости и прекрасного 
времени равенства и солидарности 
всех национальностей нашей необъ-
ятной Советской Социалистической 
Родины. «Мы родом из СССР, это наш 
самый почитаемый праздник, - гово-
рили пришедшие на встречу.

Торжественную часть меропри-
ятия открыл руководитель ветеран-
ского клуба «Мыслитель» Владимир 
Зацепин гимном России вместе с 
руководителем ансамбля «Ромашка» 
Мариной Воронковой. 

С поздравительным словом к 
присутствующим обратился первый 
секретарь Комитета БРО КПРФ, депу-
тат Белгородской областной Думы 
Станислав Панов. Говоря об истоках 
и истории праздника 7 ноября, Ста-
нислав Панов подчеркнул: «Октябрь-
ская революция воплотила самые 
смелые мечты угнетаемого народа 
России. Великий Октябрь доказал 
на практике, что эту мечту возможно 
воплотить, добиться справедливости, 
достойной жизни не для избранных 
по рождению, не для богатых, а для 
каждого, кто готов трудиться плечом 
к плечу, обеспечить равенство всех 
народов всего мира». 

Сердце болит за детей Донбасса

Нынешнее сложное время накла-
дывает отпечаток и на празднование 
одного из главных праздников всех 
коммунистов. О своей работе, бла-
готворительных акциях беженцам с 
Донбасса и военным СВО рассказал 
председатель волонтерской органи-
зации «Десятый круг» Евгений Бокало.

Продолжение на стр.4

Красные гвоздики 
Великому Октябрю

7 ноября Белгородская областная 
организация КПРФ отметила свой глав-
ный праздник – 105-ю годовщину Вели-
кой Октябрьской социалистической 
революции. Крупнейшее политическое 
событие, которое произошло в 1917 
году, повлияло на всю историю XX века. 
Но идеи, заложенные Великим Октя-
брем более ста лет назад, не устарели 
и сегодня. Более того, они приобрели 
в нынешнем XXI веке новое звучание, 

все больше сторонников линии КПРФ 
становится под ее знамена, доказывая 
на деле, что будущее – в руках людей, 
верящих в идеалы Октября.

Будущее – за новым социализмом, 
идеями равенства и справедливости. 
Об этом говорили в Белгороде первый 
секретарь Комитета БРО КПРФ Станис-
лав Панов и первый секретарь Комитета 
БРО ЛКСМ РФ Богдан Войлоков во вре-
мя церемонии торжественного возложе-
ния цветов к монументу вождя Револю-
ции – Владимира Ленина. 

Продолжение на стр.4

День Великого ОктябряДень Великого Октября УВАЖАЕМЫЕ ЗЕМЛЯКИ! ТОВАРИЩИ!

Мы отмечаем 105-ю годовщину события, изменившего не только судьбу России, 
но и оказавшего огромное влияние на весь мир. Революция стала частью нашей 
великой истории, отправной точкой в летописи свершений советского народа, 
доблести и героизма советского воина, одержавшего победу фашизмом. В 1917 
году родилось государство, которое на деле отстаивало идеи справедливости, меж-
национальной дружбы и социального равенства.

Сегодня мы с сожалением видим, как совершенно другие ценности движут зна-
чительной частью мира. И на наших глазах вновь идет великая битва: за правду, за 
мир без агрессии, за пресечение попыток переписать героическую историю нашей 
Отчизны. В эти дни как никогда актуальны идеи и устремления, провозглашенные 
столетие назад Великим Октябрем. И я уверен, что пока существует человечество, 
они не потеряют своей актуальности.

Вместе мы сможем сделать наше будущее счастливым и свободным. Скинуть 
оковы стяжательства, пелену лжи и пустой демагогии. Наш народ - победитель! 
Наша цель - созидание!

Станислав ПАНОВ,
первый секретарь Комитета БРО КПРФ, 
депутат Белгородской областной Думы

БелгородБелгород

Старый ОсколСтарый Оскол
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Начало на стр.1

Соседи теперь живут 
в одной комнате

В Красной Яруге сегодня эти дале-
ко немолодые люди живут в небольшой 
гостинице. Знают друг друга хорошо, 
ведь сколько лет соседствовали домами! 
Но который месяц их дома находятся под 
постоянными обстрелами. 

«Теперь вот соседство стало еще тес-
нее, – рассказывает одна из женщин, – В 
одной комнате живем, кровати рядом, 
обедаем вместе». 

«В детстве, юности не довелось 
пожить в пионерских лагерях, а теперь 
вот на старости – как на курорте», – 
грустно шутит пожилой мужчина.

Депутат-коммунист Белгородской 

областной Думы Валерий Шевляков и 
председатель БРО «ВЖС-Надежда Рос-
сии» Елена Серенко по поручению депу-
тата Госдумы Сергея Гаврилова пере-
дали своим подопечным теплые вещи, 
газеты, угощения. 

Многие женщины, узнав, что бел-
городские женщины объединились в 
группу под названием «СпИЦназ», выра-
зили готовность вязать теплые вещи для 
солдат. Привезли мотки шерсти и спицы, 
пообещали, что, если дело пойдет, и 
дальше будут снабжать материалом для 
вязки теплых вещей.

Новые теплые кофты примерили и 
даже согласились сфотографироваться. 
С улыбками, как никак – обновки. Да и 
с улыбками, настроем на то, что нужно 
всем набраться сил и выдержать испыта-
ния, как-то легче живется.

Врачи - на переднем крае

Побывали представители КПРФ и в 
ЦРБ Красной Яруги. Главврач Констан-
тин Шевченко приветливо встретил ком-
мунистов. Подарки - мобильные средства 
связи от депутата Госдумы Сергея Гаври-
лова – здесь очень кстати.

«Перерывы в работе электроснабже-
ния, увы, случаются, – рассказывал глав-
врач. – Без средств связи никак не обой-
тись, так что мобильные переговорные 
устройства очень кстати. Хочу поблаго-
дарить всех, кто сегодня помогает».

Из разговора с главврачом стано-
вится понятно: медики сегодня оказы-
вают помощь, которая давно вышла 
за рамки медицинской. Поначалу было 
непросто, но сумели организоваться, 
чтобы быть готовыми к возможному 

развитию событий. Время такое, лучше 
заранее знать и уметь оказать любую 
помощь. 

Пресс-служба БРО КПРФ

КПРФ помогает сегодня всем, кому труднееКПРФ помогает сегодня всем, кому труднее

Дети войны подают нам сегодня пример стойкости и мужестваДети войны подают нам сегодня пример стойкости и мужества

Внимание всей страны приковано 
сегодня к Белгородской области, 
оказавшейся на переднем крае Спе-
циальной Военной операции. Но сами 
белгородцы не паникуют. Более того, 
многие объединяют свои усилия, 
чтобы помочь тем, кому еще труднее. 

А таких, увы, немало. С начала СВО 
через Белгородскую область прошли 
тысячи беженцев из ДНР, ЛНР, Украины. 
Сотни белгородцев вынуждены были 
покинуть свои дома, которые находятся 
вблизи границы с Украиной и подверга-
ются регулярным обстрелам. Их приюти-
ли в гостиницах, пансионатах Белгорода, 
Губкина, Старого Оскола, других, более 
спокойных от обстрелов районах обла-
сти. Сотни волонтерских организаций 
помогают тем, кто с оружием в руках 
сражается с врагом. 

О помощи военным еще весной объ-
явила и Белгородская региональная 
общественная организация «Дети вой-
ны». Сегодня дети войны тесно сотруд-
ничают со школами, ребята передают 
им свои письма и рисунки для солдат, а 
дети войны через своих представителей 
доставляют эти письма прямо в руки 
военным, идет также сбор гуманитарной 
помощи для солдат. 

Одно из направлений работы орга-
низации – воспитание молодежи. Не так 
давно прошла встреча детей войны в 
музее-диораме «Курская битва. Белго-
родское направление». Удалось пооб-
щаться с представителями других обще-
ственных организаций – «Объединением 
инвалидов и пенсионеров - жертв поли-
тических репрессий», «Союза пенси-
онеров России». Говорили о том, что 
волнует сегодня каждого. Ведь кому, 
как не детям войны, знать, с каким злом 
борется сегодня Россия. 

А еще были встречи со студентами, 
поездки по местам воинской и трудовой 
славы, совместные субботники с белго-
родским отделением КПРФ, комсомоль-
цами. 

Председатель БРОО «Дети войны» 

Владимир Мартьянов отметил: «Потому 
так важны встречи со школьниками, со 
студентами. Если выпадает возможность 
встретиться, обязательно идем, чтобы 
рассказать ребятам о том, что довелось 
пережить нам самим. Мы в силу своего 
возраста, увы, не можем участвовать в 
СВО. Но нам по силам помогать нашим 
воинам, вести воспитательную рабо-
ту среди молодежи. Это – наш вклад в 
общую Победу!»

Есть еще одно направление в работе 
БРОО «Дети войны». Это – забота о тех 
своих товарищах, кого одолевают раз-
ные хвори. Лекарства нынче недешевые, 
так что в первую очередь заботятся о 
тех, у кого совсем небольшие пенсии.

Здесь детям войны на помощь при-
шел депутат Государственной Думы от 
КПРФ Сергей Гаврилов. Сами дети вой-
ны провели немалую организационную 
работу, чтобы составить перечень необ-
ходимых лекарств, помогали им в этом 
представители БРО «ВЖС-Надежда 
России». А когда перечень был готов, 
приобрели необходимые лекарственные 
препараты и вручили тем, кто в этом 
нуждался.

«Дети войны подают нам сегодня 
пример стойкости и мужества, - говорит 
депутат Госдумы Сергей Гаврилов. – 
Знаю многих лично, у каждого своя уни-
кальная судьба, Великую Отечественную 
войну дети войны воспринимают, как 
личную трагедию. Потому хорошо пони-
мают, за что сегодня сражается наша 
армия. 

Не так давно с товарищами по партии 
довелось побывать в одном из воинских 
подразделений, куда передали рисунки 
белгородских школьников дети войны. 
Наши воины украсили ими помещение 
столовой. Каждому детскому рисунку 
нашлось свое почетное место в этой 
импровизированной галерее. 

На долю поколения детей войны 
выпало так много испытаний, но они их 
стойко выдержали. И наша страна, отку-
да многие из нас родом, страна Советов, 
выстояла в годы войны, отстроила свои 

города и села, заводы и фабрики, при 
самом непосредственном участии поко-
ления детей войны. Сегодня дети войны в 
меру своих сил стараются помочь нашим 
военным, они вновь в строю. И низкий им 
поклон за это». 

Пресс-служба БРО КПРФ

Комсомольцы приняли участие в 
студенческом научно-практическом 
семинаре с международным участи-
ем по теме молодежной политики.

С 29 по 30 сентября на базе Белго-
родского госуниверситета проходил Сту-
денческий научно-практический семинар 
с международным участием «Государ-
ственная молодежная политика: от СССР 
к Российской Федерации». 

Комсомольцы принимали активно 
участие в обсуждении различных  аспек-
тов молодежной политики в Советском 
Союзе и в современной России. В своих 
репликах они неоднократно акцентиро-
вали внимание слушателей на советский 
опыт: октябрята, пионерия, комсомол, 
тимуровцы, стройотряды, отряды всео-
буча, система образования, отсутствие 
проблем трудоустройства и обеспечения 
жильем молодежи – это все то, что было 
в СССР и чего лишено молодое поколе-
ние сегодня. Также широкое освещение 
получила молодежная политика КПРФ. 

В ходе обсуждения были затронуты 
темы абсентеизма в среде молодёжи и 
влияние дистанционного электронного 
голосования на этот аспект. ДЭГу была 
дана неоднозначная оценка. Система 
имеет определённую перспективу, но 
нуждается в тщательной доработке и 

прозрачности. Довольно горячим было 
обсуждение национальной политики 
России на разных исторических этапах. 
Комсомольцы последовательно отстаи-
вали позицию взаимоуважения и дружбы 
между народами, а также принцип интер-
национализма. 

Пресс-служба БРО ЛКСМ РФ

Комсомольцы говорят Комсомольцы говорят 
о молодежной политикео молодежной политике
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Каким должен быть председатель? 
Прежде всего, хороший организатор, 
специалист, и, не менее важно, чтоб 
он являлся хозяином колхозного 
добра… Вот таким был наш Макар 
Александрович Шестаков, кавалер 
орденов Ленина, Октябрьской рево-
люции, Трудового Красного Знамени. 

В 70-х годах прошлого столетия начал 
написать статью о нашем председателе 
колхоза, но закончить ее смог … только 
много лет спустя. Не стал править текст, 
а оставил его в первоначальном виде.

Чтобы понять в чем суть успехов в 
работе председателя решил побеседо-
вать с пожилым колхозником. Мой собе-
седник как будто понял, почему именно 
с ним, с обычным колхозником хочу 
побеседовать о председателе. Немного 
подумав, он начал свой рассказ, который 
я постарался записать почти дословно 
(уверен – такой же рассказ я мог услы-
шать от любого жителя села Свистовка): 
«Даже в нынешнем, неблагоприятном 
для развития сельскохозяйственных 
культур году, у нас самая высокая уро-
жайность зерновых и сахарной свеклы. 
А по многим другим производственным 
показателям ежегодно перевыполня-
ются принятые обязательства. Отчего 
так? Да все потому, что каждая мелочь 
для нашего председателя является неот-
ложной задачей, если проблема касается 
работы животноводческой фермы или 
тракторной бригады. И с задачами этими 
председатель старается разобраться в 
течение дня текущего, потому что завтра 
возникнут новые, также требующие ско-
рейшего разрешения. Застоя в работе у 
Макара Александровича нет.

А ведь если говорить откровенно, то 
в нем наши колхозники сначала не были 
уверены. Помню, одиннадцать лет назад 
на общеколхозном отчетно-выборном 
собрании внесли предложение избрать 
его председателем. Никто не проявлял 
восторга, несмотря на то, что уже об этом 
человеке знали всё. Тогда он в сосед-
нем колхозе председателем был. Дела 
там шли неплохо, свой первый орден он 
заслужил там.

Вскоре нам пришлось изменить свое 
мнение. Председательскую деятель-
ность у нас Макар Александрович начал 

с того, что решил заинтересовать людей 
производством. Не торопился собирать 
правление колхоза и давать накачку 
нерадивым. А по утрам его часто видели 
среди животноводов, механизаторов. 
Приходил заранее, беседовал, наблю-
дал за работой. Старался разобраться в 
условиях труда и интересах колхозников. 
Нас удивляло и то, что он уже в годах, а 
не стремился постоянно пользоваться 
легковой машиной и беседовать с людь-
ми, открыв ее дверку. Зачастую по вес-
не или осенью спешил через все поле к 
стоявшему агрегату или напрямик доби-
рался к животноводческому лагерю. На 
ходу замечал, как обработано поле, как 
используются выпасы. Добивался того, 
чтобы каждый гектар колхозной земли 
послужил с наибольшей отдачей. Даже 
встречающиеся неудобья он старался 
использовать с выгодой для хозяйства.

Порой трудно определить, кто он на 
самом деле: председатель, агроном или 
зоотехник?! Он удивлял такой чертой 
характера как неутомимое стремление 
всё узнать, обо всем иметь собственное 
мнение, чтобы дела решать не с наскока, 
а по-крестьянски основательно. Однако 
всё делал так, будто решения исходят от 
специалистов. Возможно, это в первую 
очередь и явилось причиной того, что с 
каждым годом в колхозе стала расти уро-
жайность сельскохозяйственных культур 
и продуктивность животных»

Правда, этому способствовало и то, 
что на селе произошли за это время и 
некоторые другие изменения. В связи 
с выработанным на мартовском (1965г) 
Пленуме ЦК КПСС курсом на улучшение 
материально-технической базы сельско-
го хозяйства, всемерную его интенси-
фикацию, внедрение научных методов 
хозяйствования, в село увеличилась 
поставка удобрений, комплектов машин 
и прицепных орудий. И в колхозе все 
внимание обратили на применение про-
грессивной технологии в земледелии, 
в облегчении труда животноводов. На 
ферме заметно сытнее стали составлять-
ся рационы кормления. Коровы вдоволь 
кормились кукурузным силосом, который 
у нас заготавливался в полном достатке 
по необходимым нормам. Председатель 
сумел добиться увеличения посевных 
площадей кукурузы, полюбить и научить 

механизаторов выращивать «королеву 
полей». Научились также делать силос и 
из свекловичной ботвы. Да иначе и не мог-
ло быть – все шло по его продуманному 
плану увеличения производства молока.

Стремление председателя совпадало 
с мнением специалистов и колхозников. 
За короткий срок улучшился породный 
состав дойного стада, построили новые 
механизированные коровники. Валовое 
производство молока на 100 гектаров 
сельхозугодий стало превышать 420 
центнеров - редко какому другому хозяй-
ству удавалось достичь такой вершины. 
А ведь желание у нас было получить 
пятьсот центнеров. Думаю, в девятой 
пятилетке и этот рубеж будет взят. Ведь 
теперь желания колхозников не расхо-
дятся с делом. Совсем недавно мечтали 
о 300 центнеровом урожае сахарной све-
клы – уже убираем 400. В прошлом году 
урожай зерновых составил по 32 цент-
нера с гектара. От достатка в колхозе 
зависит многое.

Пройдите вы сейчас по селу – никак 
его не сравнишь с тем, какое оно было 
раньше. Асфальтированная дорога 
ведет к двухэтажному Дому культуры, и 
к такому же торговому центру. Дальше 
проходит улица построенных за счёт кол-
хоза жилых домов, восьмилетняя школа, 
интернат. И всё под шиферными и желез-
ными крышами. Зажиточно живут у нас 
и колхозники. Будущее колхоза Макар 
Александрович видел в подрастающем 
поколении. Но не бывает и без казусов.

Принес недавно юноша заявление, на 
котором еще школьным почерком напи-
сано: «Прошу уволить с работы по соб-
ственному желанию, в связи с выездом 
на другое место жительства». 

Взял председатель заявление и полю-
бопытствовал:

- признайся, что тебя заставляет 
уехать? Смотрю на тебя – не успел в кол-
хозе поработать, а на руке часы, костюм 
рублей за сто пятьдесят, рубашка по 
последней моде… да слышал, что отец 
на очереди записан на машину…

- так, Макар Александрович, не одним 
хлебом насущным должен быть сыт чело-
век, а и духовно. На производстве у меня 
будут часы – смена, значит… после я 
могу провести свой досуг как мне хочет-
ся. А здесь?!...

Промолчал Макар Александрович. 
Но, наверное, всего надо было несколько 
минут, чтобы воскресить в памяти свое 
прошлое. Уже в 9 лет он начал свой тру-
довой стаж. Пас быков у кулака. Работал 
механизатором в колхозе, помощником 
бригадира. День и ночь пропадал в поле. 
Всю жизнь хотелось оставить после себя 
добрый след. Чтоб никто не смог упрек-
нуть, что она прожита плохо. Воевал в 
Великую Отечественную войну. Боевые 
награды имеются. После учился в сель-

скохозяйственной школе по подготовке 
председателей…

Многое бы хотелось бы сказать юно-
ше. В шестьдесят два года накоплено 
столько опыта в жизни, что хватило бы 
на несколько вот таких ребят. Но начни 
сейчас говорить, подумает, что угова-
ривают его остаться. Однако, как жаль, 
что он еще многое не понимает. Видите 
ли, в городе лучше можно провести свой 
досуг… кинотеатр там… театр… ресто-
ран. А ведь были такие: уезжали и воз-
вращались.

- Повремени малость. Надо с твоим 
отцом переговорить, — сказал Макар 
Александрович. 

После долгого разговора с отцом 
юноши, мы убедили парня остаться в 
колхозе.

После ухода на пенсию, на смену 
Макару Александровичу, пришел рабо-
тать более молодой коммунист - Валерий 
Алексеевич Заболотний, работавший в 
этом же колхозе секретарём партийной 
организации.

Валерию Алексеевичу не пришлось 
начинать всё с нуля, он просто продол-
жил начатое предшественником дело, 
усовершенствовав некоторые методы 
своего наставника.

Более 20 лет проработал предсе-
дателем колхоза Валерий Алексеевич, 
половину из которых пришлось на время 
капиталистической формации.

Встретившись с ним, я задал ему 
жизненно важный для колхоза вопрос: 
поменялось ли отношение государства 
к сельскохозяйственному кооперативу? 
Ответ я получил сразу: «Государство не 
просто поменяло отношения, а полно-
стью перестало заниматься проблемами 
села. Теперь его «забота» в отношении 
сельских предприятий сводится лишь к 
сбору налогов и других поборов».

Валерию Алексеевичу довелось рабо-
тать с такими известными специалистами 
крестьянской закалки, как Т.В Божко. 
– главный зоотехник, В.Н. Коняхин– 
главный ветврач, В.И. Вертиёв– главный 
агроном, В.Е Ткаченко. – главный инже-
нер, а также с другими руководителями 
и специалистами колхозного производ-
ства: Г.Н. Титовским, П.В Кириченко.

Колхоз всегда добивался хороших 
экономических показателей, а за это  
государство награждало лучших труже-
ников села орденами и медалями, а сам 
Валерий Алексеевич стал заслуженным 
работником сельского хозяйства РФ.

Очень жаль, что многих указанных 
лиц нет в живых. Вечная им память, а Вам 
Валерий Алексеевич крепкого здоровья 
и долголетия!

Вот такие были в нашем селе Сви-
стовка председатели колхоза.

В. Анеев 

Люди советской эпохиЛюди советской эпохи

Добрый следДобрый след

Темами дискуссии в студии стало рас-
следование подрыва «Северных потоков» 
и «зерновая сделка».

Юрий Афонин отметил, что диверсию 
на «Северных потоках» надо тщательно 
расследовать. Ведь устойчивая рабо-
та таких газопроводов, как «Северный 
потоки», – это вопрос жизнеобеспечения 
и стратегической безопасности целых 
континентов. Сейчас Запад проталкивает 
бредовую версию о том, что Россия сама 
взорвала свои газопроводы, но все тай-
ное рано или поздно становится явным. 
Хорошим знаком стало то, что к рассле-
дованию наконец допустили специали-
стов «Газпрома».

Комментируя приостановку участия 
России в «зерновой сделке» (ряд согла-
шений о безопасном вывозе зерна из 
украинских портов, а также о допуске 
на мировой рынок российского зерна и 
удобрений), Юрий Вячеславович заявил: 
российское руководство избрало пра-
вильный вариант реагирования. Полно-
стью отказаться от участия России в 
«зерновой сделке» было бы неверно. Мы 
– ответственное государство, и не можем 
допустить, чтобы жизнь миллионов людей 
в странах Азии и Африки, зависящих от 
поставок продовольствия из России и с 
Украины, оказалась под угрозой. 

Но Россия должна показать, что то, как 
сейчас реализуется «зерновая сделка», 
для нас неприемлемо. Во-первых, конечно, 
должны быть приняты меры, чтобы полно-
стью исключить использование «зернового 
коридора» и следующих по нему судов для 
военных действий. А при террористиче-
ском ударе по Севастополю, нанесенном 
вооруженными силами киевского режима, 
имело место именно это. Во-вторых, пото-
ки зерна должны быть переориентированы 
на действительно нуждающиеся страны. 
Потому что до сих пор крупнейшим полу-
чателем украинского урожая выступала 
Европа, где голод никому не грозит, а 
большая часть зерна используется на корм 
скоту. В-третьих, должны быть эффектив-
но обеспечены экономические интересы 
России: для российского продовольствия 
и удобрений должен быть открыт свобод-
ный доступ на мировой рынок.

Первый зампред ЦК КПРФ сказал: 
сегодня на Западе кричат, что Россия 
ведет боевые действия слишком жестко, 
нанося удары по украинской энергоси-
стеме. Но давайте задумаемся: а за что 
сегодня сражается наша страна?

Юрий Афонин привел ряд фактов:
- В Польше скоро будет собран некий 

«съезд российских депутатов». Участни-
ки – персонажи, которые когда-то были 

в России депутатами, а потом бежали 
из страны, причем, как правило, в связи 
с уголовными делами, возбужденными 
по факту экономических преступлений. 
Пономарев, Фейгин, Гудков и им подоб-
ные. Что это? Фактически – это уже 
попытка создания некого альтернатив-
ного «правительства» или «парламента» 
России. Польша – это страна НАТО. Кро-
ме того, Варшава, конечно, не разрешила 
бы на своей территории такой шабаш без 
санкции из Вашингтона.

- Второй факт. Сообщают, что на 
Украине планируется создать некий 
«Тюркский легион» из представителей 
разных тюркских народов России, чтобы 
воевать против нашей армии. Делает-
ся это под патронажем ультраправого 
турецкого движения «Серые волки» 
(«Бозкурт»), которое исповедует идео-
логию «Великого Турана». Эта идеоло-
гия сводится к тому, что все тюркские 
народы – от Балкан до Якутии – должны 
жить под главенством Турции. Это живо 
напоминает гитлеровский проект –пре-
словутый легион «Идель-Урал».

- Третий факт: Украина признала 
независимость «Ичкерии». А группу 
чеченских эмигрантов, называющих себя 
«правительством Ичкерии в изгнании», 
фактически же – предателей чеченского 

и российского народов, Киев теперь счи-
тает законными представителями этой 
кавказской республики.

О чем все это говорит? О том, что наш 
враг – западный империализм – откро-
венно создает структуры для разруше-
ния и расчленения России. Эти факты 
должны помочь понять всем, что мы 
сейчас ведем борьбу за само существо-
вание нашей страны. И на таком фоне 
нам серьезно говорят, что, дескать, наши 
удары по украинской энергосистеме – это 
«слишком жестко». Но надо понимать: 
энергосистема – это объект двойного 
назначения. И гражданского, и военного. 
Она дает электроэнергию и для заво-
дов, на которых ремонтируется техника 
ВСУ, и для электровозов, которые везут 
западное оружие, используемое, чтобы 
убивать наших солдат. 

Юрий Вячеславович сказал: прини-
мая во внимание, что мы противостоим 
попытке нас уничтожить, мы действуем, 
пожалуй, еще весьма мягко.

Первый зампред ЦК КПРФ конста-
тировал: если сегодня западный импе-
риализм, стоящий за спиной киевского 
режима, нанесет нам поражение, то 
речь пойдет о кровавом распаде нашей 
огромной страны, о разрушении России, 
которую наши предки создавали тысячу 
лет. Поэтому, конечно, нам нужна только 
победа. Страна должна быть отмоби-
лизована в самом широком смысле – от 
сферы экономики до сферы идеологии. 
Только тогда мы победим в навязанной 
нам тяжелой борьбе.

Пресс-служба 
ЦК КПРФ

Юрий Афонин в эфире «России-1»: Наша страна Юрий Афонин в эфире «России-1»: Наша страна 
сейчас борется за свое существованиесейчас борется за свое существование
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Уважаемые жители 
Корочанского района!

11 ноября 2022 года 
с 11-00 до 13-00 часов по адресу:
 г. Короча, ул. Пролетарская, 39

 депутат Белгородской областной Думы 
седьмого созыва

ШЕВЛЯКОВ
Валерий Алексеевич

будет проводить прием граждан
по личным вопросам.

Предварительная запись граждан 
и справки по телефону: 

8-919-223-51-05

СОБОЛЕЗНОВАНИЕ
Борисовское местное отделение КПРФ 

с прискорбием извещает о кончине 
ветерана партии 

ТРИШИНОЙ ОЛЬГИ ГРИГОРЬЕВНЫ
и выражает глубокие соболезнования 

её родным и близким.

Комитет Белгородского районного 
местного отделения КПРФ и 

Новосадовское партийное отделение 
горячо и сердечно поздравляют 

ЦЗЮ Александра Юрьевича — 
с юбилеем!

Желает крепкого здоровья, счастья, 
семейного благополучия и активной 
общественно-политической жизни.

Комитет Губкинского местного 
отделения КПРФ горячо и сердечно 
поздравляют члена партии, депутата 

Губкинского городского округа

КРИВОДЕРОВА Юрия Николаевича — 
с юбилеем!

Желает крепкого здоровья, счастья, 
семейного благополучия и активной 
общественно-политической жизни.

Комитет Валуйского местного 
отделения КПРФ горячо и сердечно 

поздравляет секретаря Двулученского 
первичного отделения, 

ветерана партии 

ЩЕЛЫЧЕВА Виктора Павловича — 
с юбилеем!

Желает крепкого здоровья, семейного 
благополучия, оптимизма и активной 

жизненной позиции.

ПоздравленияПоздравления
Начало на стр.1

С 1918 года годовщина Великой 
Октябрьской социалистической революции 
стала государственным праздником. В этот 
день проводились демонстрации трудящих-
ся и военные парады на Красной площади в 
Москве, а также во всех областных и крае-
вых центрах. 7 и 8 ноября в Советской Рос-
сии были праздничными, выходными днями. 
Поколение белгородцев, которое вышло из 
Страны Советов, помнит, как в дни празд-
нования Великого Октября все города были 
украшены красными знаменами, взлетали 

в небо тысячи разноцветных воздушных 
шаров. Праздник широко шагал по улицам 
и площадям городов и сел страны.

И сегодня на улицах Белгорода и Старо-
го Оскола, Губкина, Алексеевки, городов и 
сел Яковлевского, Валуйского, Борисов-
ского, Чернянского, Ровеньского и многих 
других районов Белгородской области 
вновь реют красные знамена, а на лицах 
людей расцветают улыбки. Праздник Октя-
бря продолжает свою историю!

Пресс-служба 
БРО КПРФ

День Великого ОктябряДень Великого Октября

БорисовкаБорисовка

ВалуйкиВалуйкиГубкинГубкин

ЧернянкаЧернянка

КрасноеКрасное

РовенькиРовеньки

АлексеевкаАлексеевка

Начало на стр.1

Он вспомнил моменты из своего 
счастливого детства, где были пионер-
ские лагеря и комсомольские дружины. 
Говорил и о реальности войны в настоя-
щее время на постсоветской территории. 
О необходимости сбора гуманитарной 
помощи неравнодушными гражданами 
для беженцев и детей. «В эти дни серд-
це особенно болит за детей Донбасса, 
хочется, чтобы они не прятались от гром-
ких звуков, а больше улыбались», - гово-
рил Евгений. Он поблагодарил ветеранов 
и детей войны за их военные и трудовые 
подвиги во благо Родины.

Будущее – за социализмом

От комсомольцев с ярким, зажигатель-
ным словом выступила Екатерина Цышко. 
Она призвала верить в народ, победу 
социализма над капитализмом.  Зал под-
держал выступление Екатерины громки-
ми аплодисментами. Как и выступление 
руководителя регионального отделения 
«Дети войны» Владимира Мартьянова.

Лучших своих товарищей коммунисты 
наградили памятными медалями и почет-
ными грамотами. Эти награды ветеранам, 
боевым офицерам, принимавшим участие 
в боевых действиях, детям войны, волон-
терам и участникам встречи, оказываю-

щим гуманитарную помощь детям Дон-
басса вручил первый секретарь Комитета 
БРО КПРФ Станислав Панов. 

Торжественная часть закончилась 
исполнением гимна СССР всеми присут-
ствующими на встрече.

Стихи и песни в честь 
Великого Октября

Звучала в этот день в зале научной 
библиотеки и классическая музыка, а 
также читались стихи, посвященные 
празднику Великого Октября. Перед 
гостями праздника выступил Ваня Сер-
гиенко, ученик 8 класса 2-й Северной 
школы, лауреат городских областных 
и международных конкурсов игры на 
фортепьяно. В концертной программе 
приняли участие члены Союза писателей 
России Людмила Неженцева и Николай 
Грищенко. Свои стихи прочла Клавдия 
Ширяева, известная писательница, автор 
несколько книг. Выступили Александр 
Авраменко, Николай Попович, полков-
ник, участник афганской войны, поэтес-
са Татьяна Клепинина,  Нина Жерносек, 
заслуженный учитель.

Продолжили музыкальную творче-
скую программу представители молодо-
го поколения – комсомольцы Екатерина 
Цышко, Аня Бухтоярова. 

«Такой достойной молодежи не 
страшно передать Россию в наследство», 
- прокомментировал выступление ребят 
Владимир Зацепин и добавил: «Россию 
не победить, когда мы едины». Его сло-
ва собравшиеся на праздник Великого 
Октября поддержали дружным исполне-
нием песни «И Ленин такой молодой, и 
юный Октябрь впереди!».  

Евгений ШИШОВА

Октябрьская революция воплотила Октябрьская революция воплотила 
в жизнь самые смелые мечтыв жизнь самые смелые мечты


